





## Encinar-Quejigal ¿Competencia o amistad?

La ladera norte del Parque Periurbano Dehesa del Generalife presenta las condiciones idóneas para que se haya conservado la más importante representación de bosque mediterráneo próximo a la capital.

Las dos especies aquí predominantes, la encina (*Quercus rotundifolia*) y el quejigo (*Quercus faginea*) suelen compartir a veces la misma área de dispersión (como en esta zona). Pero no compiten entre ellas, sino que se complementan.

Así, las encinas son menos caprichosas en cuanto a tipo de suelo, conservan sus hojas todo el año y están mejor adaptadas al típico clima mediterráneo, con escasa lluvia en invierno y muy adaptadas a las altas temperaturas del verano.

Los quejigos por su parte, los encontramos más próximos a las inmediaciones del río Darro, donde la umbría y humedad es mayor, ya que requieren de estas condiciones para poder desarrollarse. Estos árboles presentan hojas que se marchitan y caen en invierno.

La leña de estas dos especies ha sido muy utilizada por el hombre para obtener carbón (debido a su gran poder calorífico) o para fabricar distintos utensilios como aperos de labranza, vigas de madera, ruedas, etc.

Para saber más/more information:





